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令和7年 3月で卒業を迎えました。 

 私の放送大学入学は単純で「大学卒業」というだけのものでした。高校を卒業する時は大

学進学希望で願書も提出していましたが、卒業直前の母の死があり、また就職採用が 3 月

1日となり進学をあきらめました。しかし。就職後に就職先が宮崎大学ということもあって、

同級生が入学してきましたが、彼らには負けたくないという気持ちがあり、中央大学の通信

教育に入学し 4 年間頑張りましたが、仕事との両立はかなり難しいものがあり、途中で挫

折してしまいました。そして、退職後に放送大学に勤務することになり、皆様の頑張りを見

てきて、5年間勤務のあと自分もやってみようか思い入学しました。中央大学時に取得した

単位を認定してもらい通常の入学とは異なり、取得単位数も少なくて済んだことも助かり

ました。 

 しかし、ここまでこれたのも、学習センターの皆様や学友の皆様など色々な方のおかげだ

と感謝しおります。また、母に「卒業したよ」と報告できる喜びもあります。 

 本当にありがとうございました。 


